



## DIE PREISTRÄGER\*INNEN DES INNOVATIONSPREISES 2012 DER FREIEN UND AUTONOMEN KULTURSZENE WIENS

Am Sonntag, den 21. Oktober 2012, endeten die Innovationspreistage .12 der freien und autonomen Kulturszene Wiens mit der Preisverleihung in den beiden Kategorien **Projekte der Stadt Wien** und **Internationaler Austausch**. Mit der Ausschreibung des Innovationspreises zeichnete die IG Kultur Wien nun bereits zum sechsten Mal Kunst- und Kulturschaffende aus Wien für ihre außerordentlich wichtige und notwendige Kulturarbeit aus. Das Ziel des Innovationspreises ist in erster Linie die Unterstützung und Sichtbarmachung von freien Netzwerken und Kulturinitiativen in Wien. Der partizipativ vergebene Preis soll daher einen Fokus auf all jene Projekte und Kulturinitiativen legen, die in Wien abseits von touristisch wichtigen Hoch- und Mainstream-Kulturrepräsentationen agieren.

### Die Gewinner\*innen des Innovationspreises 2012:

#### Projekte der Stadt Wien:

In der Kategorie „Projekte der Stadt Wien“ ging der mit € 3.500,- dotierte Förderpreis an **Das Bäckerei** – ein Raum-Projekt als kulturelle, soziale und politische Plattform.

[dasbaeckerei.net/](http://dasbaeckerei.net/)

#### Internationaler Austausch

Gewinner\*in der Kategorie "Internationaler Austausch", ebenfalls mit € 3.500,- dotiert, ist das Projekt **Afrique-Europe-Interact** – ein transnationales Netzwerk von Basisinitiativen in Mali, Deutschland, Österreich und den Niederlanden, die für soziale Rechte von Migrant\*innen, für Bleibe- und Bewegungsfreiheit sowie für eine selbstbestimmte Entwicklung kämpfen.

[www.afrique-europe-interact.net](http://www.afrique-europe-interact.net)

#### Innovationspreistage 2012

Die Innovationspreistage fanden in diesem Jahr von 19. bis 21. Oktober 2012 erstmalig in den Räumen der mo.ë (mmooee.org) statt. Drei Tage lang war dort eine mobile Ausstellung mit vielseitigen Präsentationen der eingereichten Projekte zu sehen. Den diskursiven Rahmen bot das Rahmenprogramm, welches alle Besucher\*innen dazu einlud, sich an den Diskursen zu beteiligen, Netzwerke zu erkunden und Banden zu bilden.

Insgesamt folgten der diesjährigen Ausschreibung 65 Projekt-Einreichungen in den beiden Kategorien. Die 65 eingereichten Kulturprojekte können online unter [www.igkulturwien.net](http://www.igkulturwien.net) und im diesjährigen Katalog zum Innovationspreis, der sich zusätzlich mit Perspektiven freier und autonomer Kulturarbeit auseinandersetzt, nachgelesen werden.

Mehr Informationen und Fotos zu den Innovationspreistagen .12 finden Sie im Internet unter: [www.igkulturwien.net](http://www.igkulturwien.net) sowie auf der Facebook-Seite zum [Innovationspreis der IG Kultur Wien](#).

Foto: © IG Kultur Wien, Abdruck kostenfrei

#### Presserückfragen:

Mag. Katharina Trinkl  
PRESSE Innovationspreis .12  
im Auftrag IG Kultur Wien, Gumpendorfer Straße 63B, 1060 Wien  
[presse-innovationspreis\(at\)igkulturwien.net](mailto:presse-innovationspreis(at)igkulturwien.net)  
[www.igkulturwien.net](http://www.igkulturwien.net)  
Tel: +43 699 10 93 69 50

